

宮嶋昭宏さんが功労章を受章しました

▶(左から) 宮嶋さん、高井
坂城町体育協会会長



6月1日(水)に行われた「令和4年度坂城町体育協会理事会」において、宮嶋昭宏さん(坂城町体育協会剣道部)が功労章(第18号)を受章されました。

宮嶋さんは、40年間、スポーツ少年団の子どもたちを指導され、その間、多くの子どもたちが県大会や北信越大会などに出場し、優秀な成績を収めており、現在も、中学・高校・一般で多くの卒団生が活躍しています。

今回、子どもたちの指導に尽力された功労が認められ、功労章が贈られました。

第17回ばら祭り

大勢の皆さんにご来園いただきました

第17回ばら祭りが、5月28日(土)から6月12日(日)までの16日間で開催され、開催期間中に約3万人の方にご来園いただきました。

3年振りの開催となった今年のばら祭りは、新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの開催となりましたが、町内の方だけでなく、県内外からも多くの方が来園され、色とりどりに咲き誇るバラをお楽しみいただきました。

また、開会式では、第二次世界大戦後、平和への希望を込めて名付けられたバラ「ピース」が紹介され、園内では“ピース”を探す来園者が多くいました。

その他にも、^{バラード}薔薇人の会の皆さんによるオリジナルローズ「さかきの輝^{かがやき}」などのバラの苗木販売や、イベント広場では町内の販売店による町の特産品の販売も行われ、多くの方で賑わいました。

